

Avanza la oferta de Ecopetrol para adquisición de ISA

BOGOTÁ

La Junta Directiva de *Ecopetrol*, en su sesión del viernes 30 de julio, autorizó al representante legal de la compañía para presentar una oferta vinculante al *Ministerio de Hacienda*, con el fin de adquirir 51,4% de las acciones en circulación de *Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P (ISA)*.

La compañía informó que la oferta se presentó el viernes pasado dentro de los términos que aprobó la Junta Directiva. Así, *Ecopetrol* está a la espera de la respuesta de la Cartera de *Hacienda*. Cabe mencionar que *ISA* es uno de los activos energéticos más importantes que tiene la Nación hoy, por lo que no cau-

só sorpresa que, en el momento en que el *Ministerio de Hacienda* puso sobre la mesa la venta de su participación, aparecieran al menos dos interesados en adquirirla.

De darse la venta, esta compra sería un apoyo para consolidar la estrategia de transformación energética de *Ecopetrol*. Pero, además, entrarían importantes recursos a la Nación en un momento en el que se deben mejorar las finanzas públicas.

Sobre *ISA*, desde su fundación hace cinco décadas la compañía se ha convertido en una multilatina con presencia en siete países, que ya no solo opera en el negocio de energía eléc-

trica, sino también se ha diversificado a los sectores de vías y telecomunicaciones.

“Esta decisión responde a la estrategia de la compañía y con el objetivo de consolidarnos en el sector energético en Colombia y en el continente americano. Es un paso transformacional para *Ecopetrol* en esa ruta de transición energética y descarbonización”, dijo **Felipe Bayón**, presidente de la petrolera.

Hay que recordar que el pasado 8 de febrero se conoció que el *MinHacienda* aceptó la oferta no vinculante presentada ejecutar esta transacción.



RUBÉN DARÍO OCAMPO
rocampo@larepublica.com.co



La República

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, espera que a fin de año Colombia cuente con seis nuevos ecoparques solares.